

美しい姿に魅せられました！ 6/29



今年の校内陸上記録会も、鬼中生の美しい姿に感動の連続でした。例え、敗れても最後まで全力で挑む姿が美しいと話していますが、そうした態度が終始見られた素晴らしい大会だったと思います。大会の成功理由を生徒にたずねると、皆のために一人一人が最後まで頑張ったからだと思いますという答えが返ってきました。誰の目にも、一人一人の頑張る姿が映っていたことも分かりました。私からは、3年生が実力でも、態度でも常に皆の見本となっていたことが成功の理由だったと付け足しました。総合優勝を飾った3年生に感謝の気持ちを込めて、改めて拍手を送りたいと思います。

*** 新記録 2年女子100m14秒11、200m29秒69 三木紗季帆さん**

*** タイ記録1年女子走高跳1m25大澤真希さん、2年女子走高跳1m30滝川真紀さん**



1年生が東国文化を学びました！ 7/1

県文化振興課専任東国文化ハカセの小林敏夫先生に
来校していただき、東国文化の中心地として栄えた古
代群馬の学習をしました。県内の古墳の大きさや鏡か
ら、豪族の勢力の移り変わりを読み取ることや鬼石町
にも古墳（円墳）が複数存在することを教えていただ
きました。その存在を私も知りませんでしたので、こ
の夏休みは鬼石の古墳見学をしようと考えています。



2年生がマナーについて学びました！ 7/6

社会人として身に付けるべき言葉遣いや挨拶・返事
の仕方を企業人から直接指導していただき、働くこと
や大人になるための意識を高めることをねらいとし
ています。今年も、金澤さん・瀬下さん・横堀さん（ヨ
シモトポール）、飯野さん（NTT東日本群馬）の4名
の講師陣が挨拶・礼の仕方、座った姿勢、電話の仕方
等、2時間に渡ってみっちり仕込んでくださいました。



3年生が進路について学びました！ 7/8

公立・私立8校の先生に来校していただき、進路ガ
イダンスを行いました。進路決定への意欲を高めたり、
具体的な努力目標を持たせたりすることがねらいです。
藤工の生徒さんも説明に参加し、高校の楽しさを感じ
させてくれました。多くの保護者が駆け付けてくださ
り、家庭でも良い話し合いができそうですね。

こぼれ話

鬼石子ども会育成会では、毎年中学1年生を対象に『リ
ーダー研修会』を行っています。以前から、活動の先細りを危惧する
声があがっていましたので、学校としても参加を応援する態度をと
っています。今回は33名もの子どもたちが参加し、ほっとしました。
参観させていただいた野外炊事・危険予知トレーニングでは皆楽しそ
うに活動していました。指導者の皆様、お疲れ様でした。



地域の方々にお願いします

7/21～8/28の夏休みは、子どもたちが地域で過ごすことが増えますので、今まで以上
に子どもたちの見守りとご指導をお願いしたいと思います。

子どもの危険な行動に目を向けてください。

危険なことをしていたら、遠慮なく注意をお願いします。

一人で行動している子どもに注意をはらってください。

夜の単独行動を見かけた場合は、保護者が駐在所に連絡をお願いします。

相応しくない持ち物・現金を見たら、連絡してください。

心の揺れは外見に出がちです。学校か駐在所に連絡をお願いします。

不審者を見かけたら、110番通報してください。

110番通報後は、学校にも連絡をお願いします。

